

"Nací hace 54 años en el Hospital Militar de Cartagena donde tuve la fortuna de ser formado, hasta los 18 años, por el equipo docente del Colegio Franciscanos y la Escuela de Formación Profesional Náutico-Pesquera. Ambos contribuyeron a definirme en los ámbitos personal, social y profesional. Simultanéé mis estudios universitarios en el área económico-empresarial con varios empleos parciales (plaza de toros, empresa distribuidora de alimentación, servicios de mantenimiento,..). Terminar en la universidad, formar una familia y empezar a trabajar como profesor de instituto a tiempo completo fueron acontecimientos casi simultáneos y gratamente relevantes.

La confluencia de problemas de salud por parte de mi familia y la contaminación ambiental de la Cartagena de 1991 nos hicieron solicitar el cambio de destino definitivo a Caravaca de la Cruz (aconsejados de mi gran amiga y excelente embajadora de Caravaca allá donde vaya: Irene Román Reinón).

En el instituto Ginés Pérez Chirinos, he visto con satisfacción crecer como personas y como profesionales durante varios cursos a muchas personas que ahora forman nuestra pequeña sociedad caravaqueña. Valorando sus aportaciones, las de mis vecinos, mis compañeros, mi familia y la inigualable naturaleza que nos acoge terminas dándote cuenta que perteneces a un lugar por nacimiento ... o por sentimiento.

Así, amplié mis conocimientos universitarios en el campo de la Antropología. Algo que, aplicado a nuestro entorno, me posibilita disfrutar plenamente. Me encanta escuchar a nuestros mayores contar cómo era la Caravaca de entonces, disfruto andando por el paisaje de nuestras pedanías, tarareo sin querer la música de nuestras cuadrillas a la vez que se me van un poco los pies (como queriendo bailar esas canciones) cuando nadie mira.

Nunca podré compensar, en su justa medida, lo mucho que recibo de Caravaca. Lo he intentado aportando a mi trabajo habitual tareas de representante sindical, miembro del Consejo Escolar Municipal, miembro del Comité de Seguridad y Salud de la Consejería de Educación, coordinador de Programas Internacionales,...Es una infinita satisfacción estar junto a las buenas personas que cuentan con mi conocimiento y voluntad para progresar."